



Unsere Schule beteiligt sich schon seit vielen Jahren am Umweltschutz- und Energiesparprogramm „Fifty-Fifty-Aktiv“ der Stadt München.

Dabei werden Aktivitäten zu diesen Themen unternommen.

Zum Beispiel ist unsere Schule Vorreiter beim Thema Mülltrennen und Recycling. In den einzelnen Klassen wird nicht nur Papier und Restmüll getrennt, sondern auch Kunststoff, sodass es recycelt werden kann.

Jedes Jahr schafft es unsere Schule, ungefähr 5% Strom, Wärme und Wasser einzusparen.

Dabei ist uns besonders wichtig, dass die Aktivitäten den Schülern einsichtig sind und von ihnen getragen werden.

Die Themen Umweltschutz und Energiesparen werden auch weiterhin von immer größerer Bedeutung werden, deshalb legt unsere Schule großen Wert darauf.